



*Service régional et départemental
de la communication interministérielle*

Rouen, le 16 octobre 2019

Incendie Lubrizol

Rapport INERIS : analyses HAP et métaux

Des prélèvements de surface ont été effectués par le SDIS le 28 septembre à Forges-les-Eaux, Neufchâtel-en-Bray, Saint-Saëns, Bosc-le-Hard, Sainte-Croix-sur-Buchy et Buchy. Ces prélèvements ont été analysés par l'Ineris. Les résultats sont publiés sur le site de la préfecture.

Ces prélèvements ont été répartis en plusieurs groupes selon les substances recherchées. Compte tenu de la nature de l'incendie, ce sont les hydrocarbures aromatiques polycycliques (HAP) qui ont été privilégiés et pour lesquels les analyses sont les plus nombreuses. Les niveaux mesurés sont comparables à ce qui a été observé à Rouen, à l'exception d'un point pour lequel des facteurs locaux sont investigués.

Pour ce qui concerne les métaux, un seul point est relevé, à Forges-les-Eaux. On observe un marquage pour plusieurs métaux. Ces résultats devront être mis en perspective avec les observations de terrain et l'ensemble des résultats acquis et en cours d'acquisition. Dans le cadre du plan de suivi environnemental post-accidentel, des mesures complémentaires seront effectuées dans les sols avec une attention particulière sur les substances marquées. Ces mesures complémentaires, en particulier dans les sols, permettront d'interpréter ces résultats préliminaires.

SRDCI

tél. 02 32 76 50 14

7, place de la Madeleine – 76036 ROUEN Cedex

www.seine-maritime.oouv.fr et www.normandie.oouv.fr . Twitter : @prefet76 6 **courriel** : pref-communication@seine-maritime.oouv.fr